



ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 2023



Alcaldía de Ocoa celebra Día de Reyes junto a cientos de niños

En la víspera de la vuelta a clases, centenares de personas se conglomaron en el área de Los Caballitos, en el sector Pueblo Arriba, de San José de Ocoa, para disfrutar de una tarde junto a sus hijos y recibir sus regalos de reyes, gracias al Alcalde de este Municipio Aneudy Ortiz Sajion.

«Es lo mejor venir y Compartir con los niños. Así uno aprovecha y se distrae también. Es la mejor parte del Día de Reyes», exclamó Aneudy Ortiz, mientras compartía con su familia en el parque de diversiones.



Ocoa es declarada "Ciudad de Dios"; fieles festejan en grande

Cientos de ocoños dieron la bienvenida a pastores de diferentes partes del país para la declaratoria Ocoa Ciudad de Dios, como parte del proyecto República Dominicana Nación de Dios, que dirige el pastor Miguel Vásquez.

Entre los líderes religiosos estuvieron Félix Benjamín Sobé, de San Juan de la Maguana; Kelvin Díaz, de Baní; José Luis Matos, de Azua; José Darío Cepeda Matos, de Neiba; Manuel Mejía, del Distrito Nacional; Emmanuel Soriano, de San Cristóbal, y Félix Mora, de Nagua.

El reverendo Vásquez recordó que múltiples alcaldías han emitido la resolución con esta declaratoria para su ciudad y que el objetivo para este año es completar 16 provincias.

Patronales San José de Ocoa: Coronan la Reina, Rey y su Corte de las fiestas

En un ambiente cargado de alegría y emociones la señorita Laura Carola Antuna y el joven Harold Ortiz, fueron coronados la madrugada de este lunes como reina y rey de las fiestas patronales Ocoa 2023.

Durante un acto llevado a cabo frente a las escalinatas del Palacio Municipal de San José de Ocoa, donde cientos de personas se dieron cita para presenciar unos de los eventos más esperados cada año.



Patronales Ocoa 2023: Rubby Pérez y Alex Matos encienden la tarima sábado y domingo

La música de Alex Matos, y Rubby Pérez cierran el primer fin de semana de las fiestas patronales Ocoa 2023.

Este sábado suben a tarima Dj Romell, Dj Raymond, Eudis El Invencible de la Bachata, Los Hermanos Arias, Rubby Pérez, patrocinado por la gobernadora Josefa Oliva Castillo.

Gobernación, Alcaldía y Edesur instalan lámparas en carretera Ocoa- Cruce de Ocoa

La gobernadora civil de esta provincia Josefa Oliva Castillo Aguasvivas y el alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, preocupados por la oscuridad que presentan algunos tramos de la carretera Ocoa-Cruce de Ocoa y algunos sectores del casco urbano, gestionaron a Edesur Dominicana 200 lámparas para iluminar los lugares señalados.



Alcaldía Ocoa anuncia fiesta de empleados y pago de incentivos para aseadores de la ciudad

La Alcaldía Municipal de San José de Ocoa anunció una fiesta para empleados y el pago de incentivos por el mes de diciembre y fiestas patronales para aseadores de esta ciudad. El anuncio lo hizo el alcalde de este municipio Aneudy Ortiz Sajiun, en la que, además, valora como positivo el incentivo de 100 mil pesos anunciado por la gobernadora Oliva Castillo.

El ejecutivo municipal dijo que este aporte se unirán a los incentivos anunciados a los empleados embellecedores de la ciudad en el pasado mes de diciembre donde la alcaldía dispondría del pago de estímulos por trabajar los días feriados y libres autorizados por el en el mes de diciembre

San José de Ocoa culmina exitosamente sus fiestas patronales 2023

Más allá de su "belleza entre montañas", su envidiable clima fresco y la hermosura de sus mujeres, el municipio de San José de Ocoa, caracterizado por sus tradicionales fiestas patronales, culminó el fin de semana su celebración con una cartelera artística, cultural y religiosa que dinamizó la economía en la zona. Según la estimación del alcalde, Aneudy Ortiz, se produjeron ventas hasta de 60 millones de pesos en el comercio local durante los 11 días en los que transcurrió la festividad.



Alcaldía Ocoa reconoce carrera artística de Leo Palacios

Dentro del marco de las pasadas Fiestas Patronales 2023, el destacado artista Ocoño, Leo Palacios, fue reconocido por la Alcaldía de este municipio, durante un emotivo acto en el que el alcalde Aneudy Ortiz llamó a tarima, mientras se presentaba el cantautor Wason Brazoban, y le entregó la resolución de la Sala Capitular que declara como «Hijo Distinguido» al Leo Palacios.

